

# YA ESTÁ DISPONIBLE LA GRABACIÓN DE LA PIEZA *PEACE DREAM*, DE GORKA HERMOSA, ESTRENADA DURANTE EL FESTIVAL POR LA PAZ EL PASADO 19 DE MAYO EN LA BERLINER PHILHARMONIKER Y EN LA PUERTA DE BRANDENBURGO

Vídeo del estreno en la Berliner Philharmoniker <https://youtu.be/mw2IAaJEqHk>

Vídeo en la Puerta de Brandenburgo: <https://youtu.be/fw3wwgcfPmU>



El compositor y acordeonista vasco Gorka Hermosa tuvo el honor de estrenar el pasado 19 de mayo en la mítica Berliner Philharmoniker, junto a la Orquesta de Cámara de Postdam, su última composición *Peace Dream*, un encargo del Pantonale Friedensfestival 2023 (Festival por la Paz) concebido para orquesta de cuerda y tres solistas de acordeón, uno ucraniano, una rusa y el propio autor de la composición. **Radu Ratoi**, acordeonista muy premiado en los últimos concursos internacionales, **Anna Kolovska** y **Gorka Hermosa** fueron los encargados de hacer sonar la pieza por primera vez en un emotivo concierto que reprodujeron al día siguiente en un escenario instalado frente a la emblemática Puerta de Brandenburgo.

Para su preparación, músicos de Ucrania, Rusia y otros países han convivido, ensayado y tocado juntos demostrando que otro mundo es posible gracias a la capacidad pacificadora de la música. La idea se inspira en un proyecto de orquesta con músicos judíos y palestinos que creó hace unos años Daniel Barenboim.

**Para su nueva composición, Hermosa ha relacionado un tema tradicional ucraniano y otro ruso de diferentes maneras creando un emocionante recorrido** por temas como la lucha, el amor, el odio, la guerra o la esperanza. Tal y como explica su autor, "la obra se divide en tres partes: una introducción que presenta con amor esta relación, una segunda sección o parte principal que se centra en la lucha y la guerra, y la última parte, coda, que muestra la esperanza en un futuro mejor. En conjunto, se trata de una pieza de estilo expresionista con reminiscencias de música de cine, tradicional y rock".



### **GORKA HERMOSA, EMBAJADOR INTERNACIONAL DEL ACORDEÓN**

**Si en los últimos 5 años, sus composiciones han sido interpretadas por más de 40 orquestas de todo el mundo** (EE.UU., Corea, Brasil, Turquía y orquestas europeas como la Berliner Symphoniker Strings), la lista de premios que acumula el músico guipuzcoano constata su reconocimiento internacional. Galardonado con el Premio de Composición CIA-IMC UNESCO en 2013, en los siguientes 6 años obtuvo 4 veces el premio a la mejor composición para acordeón del año que otorga la Asociación Mundial de Acordeonistas (CMA). Este último organismo organizó en 2022 en Tianjin (China) el concurso 'Gorka Hermosa', donde acordeonistas de todo el mundo interpretan sus obras. En 2020 fue nombrado Embajador de Turismo de la Diputación Gipuzkoa, en 2019 se fundó en su honor la Accademia di Música Hermosa en Nicosia (Italia) y ese mismo de año fue elegido en una macroencuesta de la revista neoyorquina Accordion Stars, en la que participaron 27000 personas de 126 países, como uno de los 10 acordeonistas más queridos del mundo.

***Para petición de material y entrevista con Gorka Hermosa:***

### **RESPONSABLE DE PRENSA**

Natalia Erice / [ericena@gmail.com](mailto:ericena@gmail.com) / Tfn.: 676 01 03 86